



OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“Un abogado con su maleta puede robar más que cien hombres armados”.

Vito Corleone
El Padrino

El clásico de Mario Puzo está repleto de frases inmortales

Justicia. EX SEREMI BERTA TORREJÓN SEGUIRÁ EN TRIBUNALES

● Un inevitable coletazo que podría producir la querrela por Injurias presentada por la abogada Alejandra Pozo, exseremi de Justicia y exdirectora del Servicio Mejor Niñez, en contra de la exseremi de Desarrollo Social Berta Torrejón y otra funcionaria del Servicio, es dilucidar la real motivación que se tuvo para pedir su salida. Según los antecedentes disponibles en el Poder Judicial, una de las claves es la funcionaria encargada de recibir las denuncias por maltrato laboral al interior del servicio, quien tenía el poder de seleccionar a quien denunciar y a quien no.

En esta condición se acusa que ella fue contactada por la exseremi en privado para conminarla a denunciar a Pozo, situación que fue presenciada por otro funcionario de dicho servicio. A la semana siguiente, la funcionaria aludida informó a la directora regional el contenido de la reunión privada, confesando el requerimiento del que fue objeto.

La funcionaria es mencionada en la querrela y ha pre-



sentado licencia médica al trabajo, impidiendo la notificación de la citación, es por eso que el abogado querellante Fidel Castro, ha pedido oficiar al Registro Civil para notificarla personalmente y el tribunal accedió a la solicitud.



Sociedad. ¿KATHY SAN MARTÍN CONQUISTÓ A JEAN PHILIPPE?... SÍ!

● Fue la propia consejera regional Katherine San Martín quien confirmó a “Off the record” que es efectivo que está en una relación con el conductor de TV, Jean Philippe Cretton. La antofagastina de 33 años ha sido vista en compañía del

blondo temuquense en varios lugares como San Pedro de Atacama, Cavancha y otros, pero no había confirmado el romance hasta ahora. Fiel a su estilo, no quiso ahondar en el asunto, pero sus amigos dicen que está muy feliz.



Candidato. LA UDI SALE EN APOYO DE PORTILLA

● Candidatos a core y concejales y militantes de la UDI dieron su apoyo a Eslayne Portilla en su camino a la alcaldía de Antofagasta, entre ellos Rubén Flores Dagoberto Tillería,

Patricio Herrera y Gonzalo Santolaya, entre otros. La sorpresa fue grande en varios sectores, considerando que el candidato oficial del sector es Sacha Razmilic. Para entender el porqué -estiman varios- hay que hacer un poco de arqueología. En el gremialismo no olvidan que RN no apoyó a Gonzalo Santolaya para alcalde y con un voto RN se entregó el apoyo a Ignacio Pozo.



Ciudad. NUEVO DESENCUENTRO ENTRE ALCALDE Y MENDIZÁBAL

● “Yo hablo cuando quiero”, le escucharon decir varios asistentes a Jonathan Velásquez, alcalde de Antofagasta la noche del jueves en las Ruinas de Huanchaca, momento de presentación de la banda Los Jaivas.

Dicen, quienes vieron el momento, que el receptor del mensaje era Marcelo Mendizábal, el controlador de ATV. Es público que las relaciones entre ambos no son buenas, así que este episodio parece que se sumará a la lista.

Televisión. DE LA ACADEMIA A LA TV: EL CAMINO DE ZAMORANO

● De la universidad, donde fue profesor durante años, a la pantalla. La transformación del científico político Cristian Zamorano es

enorme en los últimos meses. El profesional está prácticamente toda la semana en pantalla junto a la periodista Javiera Fortune, donde predomina la actualidad y las notas políticas, materia que domina Zamorano Guzmán.

Exequiel Ramírez. QUÉ 20 AÑOS NO ES NADA, SEÑOR RECTOR

● “Tu puedes, 40 años de nuestro sello”, es el nombre del libro que se presentó esta semana en dependencias de la Universidad Santo Tomás. En el lugar, Exequiel Ramírez, rector de la sede

Antofagasta aprovechó de hacer un recorrido por parte de su historia, recordando que cumple dos décadas en la institución educativa. Allí rememoró los años en que funcionaban en Salvador Reyes en una pequeña casa, a la que siguió la sede de Prat con Ossa, hasta que finalmente arribaron a las actuales dependencias de calle Iquique.

